



# RAS LE CASQUE !

## TROP C'EST TROP

**APPEL A LA MANIFESTATION  
A TOUS LES USAGERS DE LA ROUTE**

**A Strasbourg le Samedi 18 Juin  
13h00 au Stade de la MEINAU**



Lors du dernier CISR, le gouvernement a une fois de plus démontré son incompétence et son mépris des usagers de la route. Quelques mesurette sans effet, et beaucoup de nouvelles occasions de verbaliser, verbaliser, verbaliser...

Tous les usagers de la route étant concernés, TOUS les conducteurs sont invités à nous rejoindre pour une mobilisation massive des usagers, arrêtons de nous faire tondre sans rien dire

Cette fois, nous ne serons pas seuls à montrer notre colère et à nous élever contre les politiques : d'autres associations d'usagers souhaitent aussi montrer leur indignation, et se proposent de nous rejoindre à cette grande manifestation de citoyens excédés.

MOUVEMENT FFMC



La FFMC est membre de la FEMSA

Ne pas jeter sur la voie publique svp merci.

Infos, contact: [contact@ffmc67.com](mailto:contact@ffmc67.com)